

SCHERWILLER

À l'école maternelle, les Rainettes en manque d'allemand

La pénurie d'enseignants en langue allemande touche une classe de l'école maternelle de Scherwiller. Une solution proposée par les parents d'élèves n'a pas reçu d'écho favorable de l'inspection de circonscription.

L'école maternelle de Scherwiller compte deux classes bilingues, les Ours bruns et les Rainettes. La seconde a été privée à plusieurs reprises cette année de son enseignante en langue allemande, remplacée le plus souvent par un enseignant n'étant pas germanophone. C'est à nouveau le cas depuis le 4 juin, jusqu'à la fin de l'année scolaire.

Représentant des parents d'élèves au sein de cette classe, Régis Lacombe regrette cette situation qui pénalise selon lui les Rainettes. « Je ne jette pas la pierre à l'enseignante absente mais à la prochaine rentrée, il y aura une différence de niveau entre les élèves des deux classes, qu'il faudra rattraper ! »

Pour réduire son impact, Régis Lacombe a suggéré que l'enseignante en allemand de la classe des Ours bruns, qui y intervient deux jours par semaine, soit « partagée » avec celle des Rainettes, afin que chaque classe profite d'une journée en langue allemande.

« On n'entreprend rien pour améliorer les choses »

Transmise par la direction de l'école à l'inspectrice de l'Éducation nationale sur la circonscription, Cathy Charvet, cette proposition a été refusée. « L'école maternelle de Scherwiller a un fonctionnement particulier, avec l'inclusion des enfants autistes qu'elle accueille, explique l'inspectrice. On est aussi dans une période d'évaluations, de sorties scolaires... Appliquer cette mesure risquerait de désorganiser l'école. Quant à la différence éventuelle de niveau, une attention particulière y sera portée à la rentrée mais il s'agit de maternelles, il n'y a rien de rédhibitoire. »

Une réponse qui ne satisfait évidemment pas Régis Lacombe : « J'ai reçu une réponse deux semaines après mon courriel, ils ont joué la montre... On balaye d'un revers demain la solution proposée et on n'entreprend rien pour améliorer les choses... »

« Un problème de fond »

La situation de l'école maternelle de Scherwiller, loin d'être un cas isolé, rappelle à quel point le nombre d'enseignants en langue allemande fait défaut. « C'est un problème de fond », soupire Fabienne Monassier, directrice de l'école maternelle de Scherwiller.

Un constat que ne peut que partager Cathy Charvet. « À la rentrée, on a de la chance, tous les postes en allemand sont pourvus dans la circonscription. Mais on sait qu'en cas d'absences, il sera très difficile de trouver des remplaçants avec cette compétence. »

Florent ESTIVALS

LA VANCELLE

Fête de la musique : 80 personnes réunies



Mardi soir, les Escrocs du Swing ont animé la soirée. Photo DNA

Pas loin de 80 personnes se sont retrouvées ce mardi soir sur la place festive du village à l'occasion de la Fête de la musique.

Initiée conjointement par la MJC et l'APE (association de parents d'élèves), cette soirée a été épargnée par la pluie (bien qu'espérée pour la nature) qui a gentiment attendu la nuit pour faire son apparition.

Charline Schall, membre actif des deux structures avait coordonné la préparation. Les Escrocs du swing ont animé ce

moment festif avec leur jazz gado. Les trois compères du Centre-Alsace, Arnaud, Sébastien et Frank ont livré une belle prestation. Le public a adhéré et a largement participé en occupant l'espace dansant. Une belle découverte pour la plupart des personnes présentes.

Les parents d'élèves ont quant à eux assuré la restauration et la buvette sont assurées par les organisateurs. Tarifs : 12 € les cinq mètres et 2 € le mètre supplémentaire. Caution de 20 €. Un repas de midi vous est proposé, ainsi que des grillades tout au long de la journée. Renseignements et inscriptions au 06 24 20 63 58 après 19 h.

SÉLESTAT

Un après-midi sportif et festif ce samedi

Ce samedi 25 juin de 14 h à 18 h, le service des sports de la Ville de Sélestat et les associations locales proposent un après-midi sportif et festif, en écho à la journée nationale « Terre de Jeux 2024 ».

Ce samedi 25 juin de 14 h à 18 h, des animations et des activités variées sont prévues dans divers lieux de la Ville de Sélestat.

Des éducateurs sportifs de chaque club seront présents pour faire connaître et pratiquer au public leur discipline en toute sécurité à travers démonstrations, mise à disposition de matériel, conseils pédagogiques et techniques.

Les animations sont proposées en accès libre, sans nécessité d'inscription préalable, mais avec respect des gestes barrières.

En cas de météo défavorable, les animations seront déplacées au centre sportif intercommunal.

■ Parc des Remparts

Place « Terre de Jeux » : stands Ville et OMS, stand nutrition du RCPO, Croix-Rouge, volley (SCS volley), handball (SAHB), tir à l'arc (Archers de Sélestat), karaté



Dans le cadre de la journée nationale Terre de Jeux 2024, la Ville a prévu un après-midi sportif.

Archives L'Alsace/Thierry MARTEL

(AFNKK).

foot et AS Portugais).

Sélestat), basket (Sélestat basket club).

■ Stade municipal

Athlétisme (ACCA), tennis (Tennis des Remparts), rugby (Rugby club Sélestat Giessen), modélisme avion (Modélisme club de Sélestat), football (SCS

■ Rue du Stade

Natation (SCS natation), tennis de table (Tennis de table CCA), gymnastique (Société de gymnastique 1866), judo (Judo club Sélestat), échecs (Cercle d'échecs de

■ Lac de canotage

Plongée (Club de plongée de Sélestat), canoë (Cakcis), modélisme bateau (Modélisme bateau club).

KINTZHEIM

Balade contée sur les hauteurs de la commune

Dans le cadre de la manifestation nationale « Partir en livre », placée sous le thème de l'amitié, la médiathèque intercommunale de Sélestat propose de participer à « La Petite Vadrouille ».

Partez avec nous pour une balade contée, sur les hauteurs de Kintzheim. Cette vadrouille, sera rythmée par des histoires, des chansons et des petits jeux.

N'oubliez pas votre pique-nique, de bonnes chaussures et votre sourire. On « conte » sur vous.

Vendredi 1^{er} juillet, rendez-vous à 19 h sur le parking 1 rue des Africains à Kintzheim. Durée : trois heures. Parcours avec dénivelé et non carrossable.

Animation gratuite, sur inscription au 03 88 58 03 20.



Rendez-vous le 1^{er} juillet pour une balade contée. Document remis

L'AGENDA

MACKENHEIM

28^e marché aux puces

Dimanche 3 juillet. L'Association sportive organise son 28^e marché aux puces, brocantes et artisanat dans les rues du village. La restauration et la buvette sont assurées par les organisateurs. Tarifs : 12 € les cinq mètres et 2 € le mètre supplémentaire. Caution de 20 €. Un repas de midi vous est proposé, ainsi que des grillades tout au long de la journée. Renseignements et inscriptions au 06 24 20 63 58 après 19 h.

SAINT-MAURICE

Conseil municipal

Mardi 28 juin. Le conseil municipal de Saint-Maurice se réunira à 18 h 30, dans la salle des fêtes. À l'ordre du

jour : ouvrier communal (démission et création de poste) ; travaux (terrain de pétanque) ; décision (modification 1/2022) ; comptabilité N 57 (janvier 2023) ; mise en place signalisation sur la voirie ; arrêté de bruit (modification) ; trame noire ; divers.

SCHOENAU

Pêche intersociétés

Réservations Samedi 2 juillet. L'APP de Schoenau organise le samedi 2 juillet une pêche intersociétés de 14 h 30 à 21 h 15, au tarif de 60 euros par équipe de cinq pêcheurs. Pause repas à 18 h 30 avec jambonneau, garniture, dessert et café au menu, au tarif de 15 euros. Renseignements et réservations avant le 27 juin

au 03 88 85 24 43.

SÉLESTAT

Croix bleue

Samedi 25 juin. Les membres et amis de la Croix bleue de Sélestat et environs sont informés qu'un groupe de parole aura lieu à 14 h à l'Espace Martin-Bucer, 1 rue Oberlé à Sélestat.

Les réunions sont ouvertes à toutes les personnes en difficulté avec l'alcool, à leur famille et entourage. Les membres de la Croix bleue sont à leur écoute et peuvent leur apporter aide et soutien pour soigner et vaincre leur dépendance.

Les contacts sont les suivants : S e r g e à u 06 29 64 74 62 ; Solange au 06 36 91 20 26 et Arnaud au 06 84 49 44 75.

BALDENHEIM

Le repas citoyen de l'Union sportive

La section des jeunes de l'Union Sportive de Baldenheim organise un repas citoyen le 14 juillet, à partir de midi, en face du centre socio-culturel.

Au menu : méchoui d'agneau (ou échine de porc) et gratin dauphinois, dessert et café. Prix : 20 € ou 10€ pour les moins de 12 ans.

Inscriptions avant le 28 juin auprès de Fabio Lecce 14a, rue du Château ou Sébastien Halot 28, rue du Haut-Koenigsbourg.